

Formato de PTP 1

El aprendizaje desde la óptica de la neuroeducación

Describa un cambio a realizar en su práctica pedagógica para centrarse en estrategias que favorezcan el aprendizaje significativo utilizando los conocimientos del módulo 1 sobre las neurociencias aplicada a la educación.

Recupere el esbozo de la actividad “Problematización de la práctica” y anote en la primera columna el antes y el después de la reflexión de su práctica con elementos de las neurociencias aplicadas a la educación.

Asegúrese de que en la narrativa de la segunda columna refleje una propuesta de intervención pedagógica centrada en el estudiante adolescente los siguientes aspectos:

- Aplicación de los conocimientos sobre neurociencia
- Transformación de la práctica pedagógica identifica de manera inicial
- Identificación y superación de neuromitos.

Aspecto de mi práctica pedagógica que quisiera cambiar	Cambios que incorporaré en mi práctica desde lo revisado en el módulo 1
<p>Cuando recién inicie mi practica docente, solo me importaba que los alumnos tuvieran conocimientos sin importar quienes eran o cuales eran sus intereses o su problemática para un buen aprendizaje.</p> <p>Me interesaba el orden en el aula dificultando así pudiera yo darles un aprendizaje significativo.</p> <p>Mi practica fue muy tradicional.</p> <p>Hoy en día hago un repaso de los valores y hago que reflexiones en cada uno de ellos.</p>	<p>He tratado de interesarme un poco mas en su forma de vivir, pues si ha problemas en casa el alumno los lleva a la escuela.</p> <p>Cuando faltan pregunto si es por problemas o salud. Esto me ayuda a que el alumno se sienta valorado y comprenda que a alguien le importa que asista a la escuela.</p> <p>He comprendido que debo saber la forma de como ellos aprenden, es decir, que tipo de aprendizaje tiene cada uno de ellos.</p> <p>He trabajado en equipos y plenarias para socializar el aprendizaje y así sea mas significativos.</p> <p>En ocasiones me siento con ellos y platicamos de cosas de su interés para crear un vínculo más humanista y que ellos sepan que no solo son un numero mas en mi lista, sino que los observo como individuos que necesitan de atención.</p>